

Capgemini ampliará sus capacidades de ingeniería en Australia con la adquisición de D+I

Con esta adquisición, Capgemini aumentará sus principales capacidades de ingeniería y diseño de productos, como parte de su oferta para la industria inteligente

Madrid, 25 de junio de 2024 - [Capgemini](#) ha anunciado hoy que ha firmado un acuerdo para adquirir D+I, una consultora líder en diseño y desarrollo de productos en Australia. Esta adquisición enriquecerá la oferta de la industria inteligente del Grupo en el país, especialmente en el desarrollo y entrega de productos desde los conceptos iniciales hasta la producción.

Fundada en 1987, con laboratorios de I+D en Sídney, Melbourne y Newcastle, D+I es un equipo galardonado con gran experiencia en ingeniería mecánica y desarrollo de productos electrónicos. Especialistas en servicios a lo largo de todo el ciclo de vida del producto, incluidas soluciones de alta precisión con estrictos requisitos de acreditación y certificación, D+I ayuda a sus clientes a convertir ideas en productos de éxito comercial.

Enfocada en soluciones atractivas centradas en el ser humano y respaldadas por la excelencia en ingeniería, D+I lleva 36 años a la vanguardia en el desarrollo de complejos dispositivos médicos, científicos y de bienestar.

"Como parte de nuestro trabajo para acometer la industria inteligente en nuestros clientes, Capgemini está diseñando, desarrollando y entregando los productos y servicios conectados del futuro", comenta William Rozé, CEO de Capgemini Engineering y miembro del Consejo Ejecutivo del Grupo. "Para ello, ayudamos a las organizaciones en la convergencia entre el mundo físico y el digital, desarrollando y probando productos virtualmente y gestionándolos a lo largo de todo el ciclo de vida del producto. D+I reforzará nuestras capacidades de diseño de productos en Australia, abarcando los sectores de la tecnología médica, la industria y el consumo. Esta adquisición es otro ejemplo de la ambición de crecimiento e inversión de Capgemini en este mercado".

"Durante más de 35 años, D+I ha sido el socio elegido por las organizaciones líderes que desean crear productos de primera clase y de éxito comercial, desde la investigación y el descubrimiento hasta el diseño conceptual, la creación de prototipos y la producción. Las capacidades integrales de Capgemini en la industria inteligente serán un lugar natural para la experiencia de D+I. Su alcance global y su base de clientes proporcionarán oportunidades y experiencias inigualables a los miembros de nuestro equipo. Estamos encantados de unirnos al Grupo", ha declarado David Jones, CEO de D+I.

Como socio empresarial estratégico de sus clientes, Capgemini es pionera en la industria inteligente, la nueva era de la transformación digital: caracterizada por una creciente convergencia de los mundos físico y virtual en términos de productos, software, datos y servicios. Líder mundial en este campo, el Grupo está ayudando a las organizaciones a digitalizar y redefinir sus negocios de extremo a extremo, permitiéndoles



transformar sus cadenas de valor, desde productos y servicios inteligentes hasta cadenas de suministro y fabricación inteligente.

El cierre de la operación está previsto para los próximos meses, sujeto a la aprobación de las autoridades reguladoras y a otras condiciones habituales en una operación de esta naturaleza.

Acerca de Capgemini

Capgemini es un socio global de transformación empresarial y tecnológica, que ayuda a las organizaciones a acelerar su transición dual hacia un mundo digital y sostenible, al tiempo que crea un impacto tangible para las empresas y la sociedad. Es una organización responsable y diversa que cuenta con 340.000 profesionales en más de 50 países. Con una sólida trayectoria de más de 55 años, Capgemini cuenta con la confianza de sus clientes para liberar el potencial de la tecnología y dar respuesta a todas sus necesidades empresariales. Ofrece servicios y soluciones integrales aprovechando sus puntos fuertes, desde la estrategia y el diseño hasta la ingeniería, todo ello impulsado por sus capacidades líderes en el mercado en IA, Cloud y datos, combinadas con su gran experiencia en el sector y su propio ecosistema de socios. En 2023, el Grupo registró unos ingresos globales de 22.500 millones de euros.

Get The Future You Want | www.capgemini.com/es-es/